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Trenitalia:sottoscritto l’accordo sulla 
logistica del PdM e del PdB 

 
 
E’ stato sottoscritto con Trenitalia un importante accordo sulla logistica del PdM e 
del PdB, in particolare per quanto riguarda la fruizione dei pasti:  è stato, infatti,  
introdotto il rimborso a piè di lista entro il limite di € 12,50 in casi particolari quali: 

• chiusura settimanale della  mensa o del servizio sostitutivo (riposo settimanale, 
festività ecc.); 

• criticità dovute a ritardo treno, interruzione di linea o richiesta di riserva; 
• in allacciamenti individuati dalle parti a livello decentrato ove esistano 

oggettive difficoltà nella fruizione dei pasti. Ciò avverrà anche in caso di 
mancato accordo sui turni. Tali allacciamenti verranno evidenziati sul TV2 / 
M131. 

Valutiamo positivamente l’accordo intervenuto in quanto dà significative risposte a 
molte problematiche relative alla logistica evidenziate dalle nostre commissioni 
tecniche. Esso  rappresenta un valido contributo per la definizione delle estenuanti 
trattative sui turni che negli ultimi anni non hanno mai visto soluzioni positive 
proprio per la mancanza di risposte concrete da parte aziendali su queste tematiche. 
Nell’accordo è ribadito che l’azienda rispetterà tutte le condizioni previste dal CCNL 
e dalle vigenti circolari relative ai tempi ed alle pause per la fruizione dei pasti nella 
predisposizione dei turni, nonché alla individuazione di adeguati servizi sostitutivi.  
 Nei prossimi giorni si attiveranno i tavoli territoriali  relativi ai turni del PdB della 
DPN/I sui quali è intervenuto l’accordo, mentre per il PdM della stessa Divisione 
l’incontro è programmato per 16 p.v.  
Nello stesso incontro la Società ci ha illustrato il piano di miglioramento delle sale di 
sosta per il PdM e PdB che verrà attuato nel corso del triennio 2008-2010.  
In relazione al piano di riqualificazione dei ferrotel, oltre ad illustrarci gli interventi 
previsti nel triennio, la Società ha confermato che i casi di criticità evidenziati in sede 
di confronto nazionale saranno superati ricorrendo ad apposite convenzioni 
alberghiere.  
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